



102. — ANCIEN PALAIS DE MARGUERITE D'AUTRICHE A MALINES.

Cour intérieure.

Marguerite d'Autriche, gouvernante des Pays-Bas, se fit construire en 1507 un palais à Malines par Rombaut Keldermans, l'architecte de l'hôtel de ville de Gand, et Guyot de Beaugrant, originaire de la Bresse. C'est probablement à celui-ci qu'il faut attribuer l'influence de la Renaissance, qu'on observe dans ce bâtiment. De 1618 à 1794, cet édifice fut le local du Grand Conseil. Restauré en 1878, il sert actuellement de Palais de Justice.